

Boletín 7



Corte Suprema de EEUU permite demanda por monopolio contra tienda de Apps de Apple

La Corte Suprema de Estados Unidos permitirá que consumidores demanden a Apple Inc por monopolizar el mercado de las aplicaciones para los iPhone y obligarlos a pagar en exceso, pues no atendió la defensa de la compañía que buscaba evitar reclamos de que sus prácticas violan la ley antimonopolio.

[Leer más...](#)



La CNMC sanciona a Telefónica con 3 millones de euros por incumplir sus obligaciones en materia de coubicación en centrales

La CNMC ha sancionado con 3 millones de euros a Telefónica por el incumplimiento de sus obligaciones en materia de coubicación en centrales cabecera. En concreto, como mínimo desde 2012, Telefónica comenzó a hacer un uso indebido de algunas centrales que había declarado inviables (centrales en las que, en principio no se podían efectuar nuevos despliegues dada la falta de espacio).

[Leer más...](#)



La UE aplica una multa combinada de 1.070 millones de euros a varios bancos globales por manipulación cambiaria

La Unión Europea multó el jueves a Barclays, Citigroup, JP Morgan, MUFG y Royal Bank of Scotland con una suma combinada de 1.070 millones de euros (1.200 millones de dólares) por prácticas de manipulación en el mercado cambiario global. Muchos bancos han enfrentado miles de millones de dólares en multas en todo el mundo en la última década por alterar los indicadores referenciales utilizados en transacciones financieras, lo que ha dañado aún más la frágil reputación de la industria tras la crisis global del 2007-2008.

[Leer más...](#)



Spotify interpone una denuncia contra Apple ante la Comisión Europea

El grupo sueco Spotify, líder mundial de la música en línea, anunció el miércoles que interpondrá ante la Comisión europea una denuncia contra la firma estadounidense Apple por abuso de posición dominante en este mercado.

[Leer más...](#)



Corte Suprema Chilena anula alianza entre LATAM, AMERICAN AIRLINES, BRITISH AIRWAYS E IBERIA

La Corte Suprema de Chile ordenó este jueves anular una alianza entre Latam, la mayor aerolínea de América Latina, con las compañías aéreas American Airlines, Iberia y British Airways, tras considerar que dicha unión podría constituir un monopolio del mercado.

[Leer más...](#)



Separar a los gigantes tecnológicos: ¿New kid in town?

Una de las propuestas más polémicas del movimiento Hipster Antitrust y de algunos candidatos a la presidencia de EEUU consiste en separar u obligar a desinvertir a los Gigantes Tecnológicos: Facebook, Amazon, Apple y Google. Si dicha propuesta se materializa, la idea es convertir a cada uno de los gigantes en pequeñas compañías independientes y así, disminuir o hacer desaparecer su posición dominante en los distintos mercados donde participan.

[Leer más...](#)



Qualcomm fue acusado de violar las leyes antimonopolio y sus acciones se derrumban

La compañía de chips Qualcomm fue acusada de realizar prácticas anticompetitivas y fue sancionada por la Comisión Federal de Comercio de los Estados Unidos. Un 12% han caído las acciones luego de que la justicia decretara un fallo en su contra. Las acusaciones señalan que la compañía ha suprimido en el último tiempo de forma ilegal a toda la competencia dentro del mercado de chips para móviles, realizando prácticas ilegales donde utilizan su posición predominante dentro del mercado para imponer diversas tarifas en licencia.

[Leer más...](#)



SAT debe eliminar evasión de AIRBNB

Las plataformas de servicio de hospedaje vía internet, como es el caso de Airbnb, "vienen creando una competencia desleal al turismo establecido que paga debidamente sus impuestos, y todas sus obligaciones, por lo que sería recomendable que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) inicie un análisis de cómo poder llegar a determinar gravámenes para las personas que rentan esos espacios", advirtió Herbert Bettinger, coordinador de Impuestos del ITAM.

[Leer más...](#)